# La Vierge et l'Esprit-Saint

d'après le père François de Sainte Marie, o.c.d.

"Ceux-là sont fils de Dieu qui sont mus par l'Esprit de Dieu" (Ro 8, 14). Le Père ne peut aimer une créature que dans la mesure où elle ressemble à son divin Fils, l'aimant alors de l'amour même qu'il a pour son Fils. Pour sa part, le Verbe ne peut s'unir une créature sans lui communiquer son élan vers le Père, son propre amour. Aussi se sont-ils tous deux penchés sur Marie, afin de lui infuser leur commun Elan. Dès sa conception immaculée, la Vierge a reçu l'Esprit en plénitude : c'est celle qui est "pleine de grâce" que l'ange viendra saluer.

En cette céleste visite, l'ange lui annonce pourtant un nouvel afflux de vie divine : "L'Esprit-Saint surviendra sur toi..." Et Il est venu la rendre divinement féconde, la noyer de son ombre. L'ombre du Très-Haut! C'est la nuée dorée de la Transfiguration, le clair-obscur divin, le feu dévorant qui embrase sans consumer. Par lui, les gouttes de sang d'une Vierge, mystérieusement animées, deviennent gouttes de sang d'un Dieu, perles sans prix dont une seule eût suffi à racheter le monde.

Il eut semblé que l'âme de Marie fut à tout jamais comblée. Et pourtant, au jour de la Pentecôte, l'Esprit vint de nouveau en elle. Avec les apôtres, elle l'attendait, pour elle et pour toute l'Eglise, quoiqu'elle en fût déjà envahie. C'est qu'"on donnera à celui qui a déjà, et il sera dans l'abondance" (Mt 25, 29). Nouvelle fécondité accordée par l'Esprit-Saint à l'âme de Marie qui, après avoir engendré le corps physique de son Fils, féconde désormais son corps mystique...

#### Les intentions

#### Pour l'Eglise et le sacerdoce :

- Pour notre nouveau Pape, afin qu'en ces temps difficiles, Dieu lui accorde autant de clairvoyance que de prudence, de force dans sa foi que de douceur en sa charité.
- Pour un prêtre qui est dans la difficulté.

### Pour les pécheurs :

- Pour un jeune homme qui a beaucoup reçu mais a perdu la foi. Il est malade, sans logement ni travail. Prions pour que la Sainte Vierge guérisse son corps mais plus encore son âme, l'aidant à retrouver Dieu dans ses épreuves.
- Pour une famille divisée : elle, a trouvé la foi depuis peu mais cherche encore sa voie, tandis que lui s'y oppose. Leur enfant, catéchisé, critique tout. Prions pour que Dieu éclaire ce foyer et y règne enfin dans l'amour et la paix.
- Pour un garçon malmené par la vie qui, ayant bien peu reçu, a néanmoins su contacter le prêtre au milieu de ses graves difficultés morales. Prions pour qu'il persévère en cette voie et découvre la paix de Dieu.

## Le mot de monsieur l'abbé

Comme celle de Notre-Dame, l'âme du prêtre est appelée à vivre une union intime avec l'Esprit Saint. Héritier comme tout autre du péché originel, il a néanmoins reçu par le baptême cette première onction de l'Esprit-Saint qui a transformé son être pour en faire le temple de Dieu. La grâce y a germé, élan d'amour destiné à le mener jusqu'au Père.

Au jour de l'ordination, l'évêque a réclamé de Dieu une nouvelle effusion de vie divine pour le jeune lévite : "Donnez à votre serviteur ici présent la dignité de la prêtrise, renouvelez en son cœur l'esprit de sainteté afin qu'il obtienne de vous, ô Dieu, ce pouvoir." A cet instant où le pontife prononce les paroles consécratoires, l'ombre du Très-Haut survient en l'âme du nouveau prêtre, tel un feu dévorant qui envahit sans détruire. Désormais, par cet embrasement qui mystérieusement anime, les paroles d'un homme deviennent celles de Dieu : « Ceci est mon corps, ceci est mon sang », et le sang divin a jailli dans la coupe du salut, pour le rachat du monde.

A l'instar de Notre-Dame, il faudra aux prêtres comme une troisième onction de l'Esprit Saint pour féconder efficacement les âmes et ainsi embellir le corps mystique du Christ. Cette ultime effusion, à laquelle dispose l'intimité du cénacle intérieur, sera celle de leur sainteté accomplie, pour le plus grand bien de l'Eglise. En ces temps de Pentecôte, prions l'épouse de l'Esprit-Saint, qui est aussi reine du clergé, afin qu'à leurs côtés, elle leur obtienne du Ciel cette sublime visite.

# Les fruits de Béthanie

# **VOS CORRESPONDANTS**

« Témoigner c'est déjà remercier ! »

Le bulletin de décembre nous mettait en garde contre un intérêt trop grand porté aux intentions et grâces des foyers adorateurs au détriment de la valeur spirituelle de l'œuvre. Cependant, vous remarquerez qu'après une affluence provoquée, les rubriques sont maintenant presque vierges.

Merci donc de confier vos «Lazare de

Béthanie » à votre correspondant ; l'anonymat et

la discrétion seront assurés.

# GERS, TARN ET GARONNE, HTE GARONNE, ARIEGE, AUDE, PYRENEES OR., TARN

Toulouse: Mme Joly 05 61 06 18 14 Montréal: Mme Doutrebente 04 68 69 09 75 Castres: M Badaroux

#### N'oublions pas,

notre neuvaine annuelle d'action de grâces au Sacré Cœur, du jeudi 26 mai au vendredi 3 juin, dont vous trouverez le texte ci-après :

Gloire soit rendue au Sacré Cœur de Jésus et au Cœur Immaculé de Marie, à l'issue de cette cinquième année d'existence de nos foyers adorateurs. Nous les remercions de la miséricorde infinie dont ils ont usé envers chacun de nous, membres de cette chaîne de prières, choisis entre mille autres comme un héritage d'amour et un sanctuaire de réparation. Puissions nous continuer à les dédommager de l'ingratitude des hommes.

Nous voulons répondre toujours plus nombreux à votre appel d'amour afin que votre règne s'étende sur le monde entier et que cesse celui de notre ennemi. Nous savons que c'est parce que nous serons entièrement confiants et prendrons très à cœur votre cause que vous exaucerez toutes nos demandes.

Ajouter un Pater, un Ave, un Gloria, Cœur Sacré de Jésus que votre règne arrive ! (trois fois)

Cœur Immaculé de Marie, priez pour nous qui avons recours à vous (trois fois),

Vive les très Saints Cœurs de Jésus et Marie dans les siècles des siècles! Ainsi soit-il.

### **FOYERS ADORATEURS**



Jeudi 5, vendredi 6 et samedi 7 Mai 2005

